

**LH Stelzer/LR Achleitner: Sportland Oberösterreich gratuliert  
Bernhard Reitshammer und Simon Bucher zur Bronze-Medaille bei  
der Schwimm-EM in Rom**

*Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer / Wirtschafts- und Sport-Landesrat  
Markus Achleitner: „Diese Medaille in der Lagen-Staffel ist der verdiente Lohn  
für ein unglaublich intensives Training über viele Jahre hinweg im  
Olympiazentrum OÖ“*

Bernhard Reitshammer und Simon Bucher haben mit ihren Staffelkollegen Valentin Bayer (Mödling) und Heiko Gigler (SV Spittal) bei der Schwimm-Europameisterschaft in Rom im letzten Bewerb gehörig Wellen geschlagen. Die beiden Athleten vom ASV Linz gewannen mit der österreichischen 4x100 Meter Lagen-Staffel sensationell die Bronze-Medaille. Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner gratulieren dem Quartett und insbesondere den beiden Schwimmern Bernhard Reitshammer und Simon Bucher vom Olympiazentrum auf der Gugl im Namen des Sportlandes OÖ sehr herzlich zu dem Erfolg: *„Sowohl Reitshammer als auch Bucher waren bei ihren vorherigen EM-Bewerben in Rom ganz knapp an einem Stockerlplatz dran. Dass es zum Schluss doch noch mit einer EM-Medaille geklappt hat, ist die Krönung und der verdiente Lohn für das unglaublich intensive Training, das die beiden und das oö. Schwimm-Team im Olympiazentrum Oberösterreich absolvieren.“* LH Stelzer und LR Achleitner danken zugleich insbesondere auch OÖ-Schwimm-Präsident Josef Richer und dem Trainerteam um Landestrainer Florian Zimmermann und den langjährigen Coach Marco Wolf für deren Engagement.

Die OSV-Lagen-Staffel in der Besetzung Simon Bucher, Bernhard Reitshammer, Valentin Bayer und Heiko Gigler schlug heute mit einer Zeit von 3:33,28 Minuten an. Das bedeutete hinter Italien und Frankreich Rang 3.

Der gebürtige Tiroler Reitshammer lebt seit dem Jahr 2016 in Linz, er ist Heeresleistungssportler und schwimmt am OÖ-Schwimm-Leistungszentrum im Olympiazentrum Oberösterreich. Seine Paradedisziplinen sind Rücken, Brust und Lagen. Der Athlet des ASV Linz holte sich 2021 über 100 Meter Lagen bereits EM-Bronze (Kurzbahn). Bei der Weltmeisterschaft 2022 in Ungarn schwamm „Bernie“ sensationell zum 4. Platz, nachdem er 2021 bei der WM schon die Plätze 7 und 8 belegte und bei den Olympischen Spielen in Tokio startete.

Für Simon Bucher ist die EM-Medaille der bisher größte Erfolg seiner Schwimm-Karriere. Mit 10 Jahren begann der 2000 geborene Innsbrucker mit dem Schwimmen. Der Heeresleistungssportler wohnt und trainiert seit Jahren bereits in Linz. Seine Paradedisziplinen sind Schmetterling und Rücken, in denen er auch für seinen Verein ASV Linz startet. Der Olympia-Starter von Tokio schwamm vor einigen Wochen bei der Schwimm-Weltmeisterschaft in Ungarn sensationell zum 6. Rang. Trainer der beiden ist OÖ-Landestrainer Florian Zimmermann.

Das Land Oberösterreich fördert und unterstützt das OÖ-Schwimm-Leistungszentrum im Olympiazentrum auf der Linzer Gugl ganz maßgeblich: *„Was Bernhard Reitshammer, Simon Bucher, Lena Kreundl und viele Spitzenschwimmer/innen aktuell und auch in den vergangenen Jahren geleistet haben, verdient Unterstützung. Wir werden diesen OÖ-Weg weiter gehen und unseren Schwimm-Assen weiter kräftig den Rücken stärken“*, betonen Landeshauptmann Stelzer und Landesrat Achleitner. *„Wir haben im Olympiazentrum Oberösterreich perfekte Bedingungen und volle Unterstützung. Gemeinsam schauen wir, dass wir uns immer wieder weiter verbessern. Die Erfolge unserer Schwimmer/innen sind einfach eine unglaublich schöne Belohnung“*, freut sich auch OÖ-Schwimmpräsident Josef ‚Pep‘ Richer sehr.

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**  
(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)